
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０７３回 ２０１３年９月２０日(金） No.１９６１

歓 迎
東尾張分区 ガバナー補佐

丹羽 司一 君

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：丹羽 司一君 （愛知長久手ＲＣ）

ロータリーソング「四つのテスト」 演 題：｢ガバナー補佐訪問に因について｣

前 回 第２０７２回 ２０１３年９月１３日（金） 記 録

○斉 唱：「日も風も星も」

○出席者：会員27名中22名出席 出席率81.48％

前々回補正出席率 8月30日分 96.15％

会長あいさつ 箕輪 良孝

今月は新世代月間です。ＲＣの歴史の中で私の知り

うる事ですが青少年奉仕について推移をお話します。

青少年奉仕は四大奉仕ではありませんでした。以前は

青少年活動奉仕ということで1996年から新世代奉仕と

いう名前に変更され加えて五大奉仕といわれるように

なりました。その時から新世代委員長は理事メンバー

として参画するようになりロータリーの青少年に対す

る奉仕が重要視されてきました。しかし2013年からま

た青少年奉仕という名称に変わりました。

（ロータリーの友９月号P44～45参照）

青少年奉仕の中身はインターアクト ローターア

クト RCC(地域社会共同体) RYLA(青少年指導者養成

セミナー) 青少年交換 平和フェローシップ があ

ります。以前は青少年交換は国際奉仕委員会にて担当

していました。現在もクラブによっては国際奉仕委員

会で担当しているところもあるようです。

今当クラブでは交換留学生を受け入れていますの

で中身の濃い青少年奉仕をしているところですが、地

区全体では、８クラブのみが関わっているだけです。

最近、地区からホームステイの受け入れが困難でバ

ンク制度を採り入れ地区全体でこのプログラムを遂行

しようとしていますが、そうなれば限られたクラブの

事業になっていきます。スポンサークラブ、ホストク

ラブがこのプログラムを理解し取り組んでいくことが

重要でそこに交換という意味があります。

さて話題を変えます。ＲＣでは今月は新世代月間

です。我が国は老人の月です。敬老の日を中心に様々

な老齢者に対する奉仕の活動があります。皆様の大半

は奉仕される側にみえますが、まだまだそんな立場で

ないと頑張っています。

「少年老い易く学成り難し」ふとこんな言葉が浮

かびました。

朱喜の詩 「偶成」

少年老い易く学成り難し

一寸の光陰軽んずべからず

未だ覚めず池塘春草の夢

階前の梧葉すでに秋声

新世代のための月間およびＯＦＤＹ月間

９月２８日（土） １０月 ４日（金） １０月 ９日（水） １０月１２日 （土）

例 27日（金）振替 卓話担当者：米山記念奨学会 ガバナー公式訪問 11日(金)振替 18日(金)振替

会 月見例会 18:00～ 卓話者：米山記念奨学生 (瀬戸･瀬戸北･愛知長久手･尾張旭 尾張旭市民祭協賛

予 於良福寺 書院 陳 淑珮さん 4RC合同例会 於 ｸﾞﾚｲｾﾙ 苗木配布

定 演 題：「留学生観察記録」 卓話者：田中 正規君 於 ｽｶｲﾜｰﾄﾞあさひ

演題：「ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問に因んで｣ ｲﾍﾞﾝﾄ広場南



若い若いといっていてもすぐに年を取ってしまうの

で若いうちにもっと学ばなければならないとの教えで

もあるわけですが、人生観でもあります。仏教でいう

「諸行無常」の人生観であります。

そうであるならば、まだまだ今を、今日を、充実した

物にしていきたいものです。

おめでとう

・誕生日祝福；

９月２０日

髙島 昇君

幹事報告
・9/6 第６回理事役員会 於商工会館 箕輪会長以

下１０名出席

・9/7 尾張旭市子ども会連絡協議会主催 スポーツ

大会 於南グランド 桜井青少年奉仕委員長、

加藤幹事出席

・9/8 岩倉ＲＣ創立35周年記念講演 於岩倉総合体

育館文化センター 加藤幹事出席。

・9/12 地区米山記念奨学会委員長会議 於キャッス

ルプラザ 山田地区米山委員、古橋エツ子米

山カウンセラー出席。

・9/12 尾張旭市共同募金第一回運営委員会 於福祉

センター 箕輪会長出席

・本日の会合：第３回ＯＦＤＹ委員会

・次回の会合：第３回クラブ協議会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
〇誕生日を祝っていただき。 髙島 昇君

〇先週は結婚記念日を祝っていただき。

金森 俊輔君

〇本日は卓話を担当します｡へたな話でお耳を汚しま

すが宜しくお願いいたします｡ 唐井 仁一君

〇唐井君の卓話ご苦労様です｡ 箕輪 良孝君

〇唐井さんの卓話楽しみです。 加藤 清久君

浅野 善吉君、江尻 豪君、金森 俊輔君

菊田 利昭君、西尾 輝久君、舟橋 龍秀君

〇残暑厳しき折､お身体を大切に。 加藤 清久君

〇しばらく御無沙汰しまして。 加藤 勇夫君

〇東京オリンピック決定､おめでとうございます。高

円宮久子様のスピーチ､感動しました｡その横で天理大

学柔道部の不祥事､残念です。 森井 晴生君

〇早朝が少し過ごしやすくなりました。お身体を大切

に。 桜井 雅博君

卓 話
「親睦活動委員会の事業について」

親睦活動委員長 唐井 仁一

今年度の親睦活動事業は二つ特徴があります。

一つは毎月第一例会に行っていた誕生日のお祝いを

誕生日に近い日の例会日にお祝いする方法に変えた事

です。記念品においても皆さんの希望する品物に変更

しました。 二つ目

は「親睦の会」を立

ち上げた事です。例

会以外でメンバーが

集まる機会はなかな

かありませんので、

仲間同士が集まって

気楽に話し合う場所

づくりを目的で立ち

上げました。

次に年忘れ家族会でありますが、日程は12月19日

(木)に設定いたしました。

会場は公共交通機関を利用して乗継なしで直接行ける

便利なところ、また、近年はホテルでの開催が続いて

おりましたのでホテル以外の会場を探した結果テレビ

塔に決まりました。

それでは12月19日木曜日の平日開催になった理由

を説明いたします。テレビ塔の運営会社はブライダル

の会社が運営しており土日の予約は開催直前まで確定

しないこと、利用料の営業補償額が土日は60万円、平

日は30万円の内容であること、会員の中には木曜日を

定休日にしている方も数名みえること、12月19日は小

中学校の終業式前日であり子供の負担も少ないと考え

られる。以上の事からこの日程に決定を致しました。

アトラクションは尾張旭市在住でシャンソン歌手

の渡辺みかこさんにお願い致しました。

渡辺さんにはディナーショーの形式で歌とトークでも

って皆さんの心を魅了してもらえると思っております。

最後には全員でゲームをして気分をほぐしてもらおう

と考えておりますが、内容についてはあえてお話いた

しませんので当日を楽しみに期待していて下さい。

次に春の家族会でありますが本日は親睦委員会で

検討した観光コースを提案致しますが、皆さんからも

お勧めの観光地を推薦して頂き、すべての中から目的

地を決めたいと思います。

親睦委員会の提案コースをご紹介いたします。ま

ず、黒壁スクエアでグラスに絵を描く体験教室にて作

品をつくって頂いた後、近江八幡に移動し水郷をめぐ

りながら船上にて近江牛のすき焼きで昼食をとり湖面

からの風景を堪能して頂きます。その後、10分かけて

移動して近江八幡の八幡山にロープウェイで登り眼下

に広がる町並みを眺めたのち八幡掘り、近江商人の古

い町並み等の散策や見学を楽しんでもらい帰宅するコ

ースです。いずれにしても皆さんからの提案も含めて

検討し決まり次第ご案内を致します。

その他の事業として11月16日(土)の紅葉の宴を計

画しております。昨年の秋に森井君の天理教名古屋大

教会を訪れる機会があり、庭内の紅葉の美しさに感動

を致しました。そのことを森井君に話し趣旨を相談し

たところ快く承諾してもらいました。天理教名古屋大

教会を会場にして、庭園の紅葉を鑑賞して頂いた後

「紅葉の宴」を催しますので、ご案内の折には多数の

参加をお願いします。

最後に6月の夜間例会ですが親睦活動委員会で話し

合った結果、温泉に浸かって一年の疲れと垢を落とし

てもらおうという事になり、長久手の「ござらっせ」

にて開催する計画を立てております。皆様には期待し

てお待ち頂きたいと思います。

以上の事業を親睦活動委員会全員で一生懸命に行

ってまいります。お付き合いの程宜しくお願い申し上

げます。

※ＯＦＤＹ委員会記録は次週の掲載になります。




